

2015年11月13日  
キリングroupプロジスティクス株式会社

### 「ボージョレ・ヌーヴォー」を特別体制で配送 ～11月19日(木)の“解禁”に向けてトラックを増車～

キリングroupプロジスティクス株式会社（社長 加藤元）は、「ボージョレ・ヌーヴォー」を特別体制で配送します。

近年、日本国内のワイン市場は好調に推移していますが、ワイン市場の活況は家庭や飲食店での日常的なワイン飲用文化の浸透によるものと見られており、特に国内において「ボージョレ・ヌーヴォー」の解禁は、一年で最も注目されるワインの飲用機会として定着しています。

当社では今年もメルシャン株式会社（社長 横山清）が販売する「ボージョレ・ヌーヴォー 2015」を含むフランス産新酒の配送を行います。すでに商品は11月1日(日)から順次国内へ輸入されており、全国7カ所の出荷拠点への在庫配置を完了しています。

卸店や小売店への配送は11月16日(月)から解禁日前日の11月18日(水)までの3日間に集中しており、配送量が通常時と比べて50%以上の増加となる日もあることから、「ボージョレ・ヌーヴォー」を配送するトラックをあらかじめ増車しておく特別体制を敷いて、配送を行っていきます。

キリングgroupプロジスティクス株式会社は、キリングgroupで培った物流スキルで、お客様に「安全」・「安心」・「信頼」と「質の高いサービス」をご提供してまいります。



#### 【このリリースについてのお問い合わせ先】

キリングgroupプロジスティクス株式会社 人事総務部 人事総務担当（担当：今井・大関）  
東京都中野区中野 4-10-2 中野セントラルパークサウス Tel: 03-6837-7010